



**Universidad del sureste
Campus Comitán**

Licenciatura en Medicina Humana

Controles de Lecturas

Antropología Medica II

Vázquez López Josue

2 semestre

” B”

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Comitán de Domínguez Chiapas de 27 mayo del 2022

Enfoque Antropológico Salud y Enfermedad

31 mayo 2020

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

Las reflexiones actuales sobre el proyecto de la Salud-Padecimiento-enfermedad-atención que surgen de una herencia compleja y antigua en la que se andan en diversas tentativas para su comprensión. El énfasis principal está puesto en los enfoques social y antropológico; en señal del papel de la eficacia simbólica, del concepto antropológico de la cura por la palabra. El aspecto central se revisan los modelos propuestos por Canguilhem para su interpretación que se describen los modelos antropológico, dinámico y social. Y posteriormente se hace un recorrido a partir de las décadas centrales del siglo XIX, en plena institución del positivismo, cuando se empezaron a desarrollar las bases científicas de la medicina.

El carácter particular de concebir la Salud y la enfermedad, del trayecto que hay entre ellas y el desarrollo de la medicina que se han implicado recíprocamente a lo largo de la historia. Han dado lugar a sentido contradictorio que se expresan las profundas discrepancias en la manera de interpretar los hechos biológicos y sociales. Y el proceso es la Salud-padecimiento-enfermedad-atención que incluye el padecer como fundamental en el proyecto dado en el antropológico de su relevancia en el enfoque socioantropológico que revela su interrelación, como las condiciones específicas de un sistema cultural. De acuerdo de la cultura de cada sociedad que forman la organización, el hombre que ha elaborado diferente concepto sobre la Salud, enfermedad, en forma de cultivar las acciones de prevención.

Enfoque Antropológico De Normalidad

...gio
Jimenez Ruiz

En antropología social tiene que superar el empirismo de la cosa observada, pues tal epistemología contribuye a la clasificación de sujeto para su control. En contraposición, se argumenta que existe otro conocimiento con un carácter clasificatorio.

Desarrolle de esta idea a través de la respuesta a las siguientes cuestiones: 1) ¿qué nos impide hacer explícita en nuestros comunicados los compromisos éticos y políticos? 2) ¿cómo superar nuevas sustentadas en la actualidad para incorporar la experiencia de lucha de sectores subordinados, que generalmente estudiados por los antropólogos? y 3) ¿cómo crear los conceptos basados con la experiencia que se desborden los comunicados sobre el sujeto sustentados por una producción académica e intelectual de dominantes.

La dimensión moral busca un componente central en los valores sobre la diferencia humana que algunos antropólogos han desarrollado en los últimos años. Llamados de eso "que llamo obtener la existencia de una crisis."

Enfermabilidad

17/11/2022

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

La Vulnerabilidad y Enfermedad

Desde el Renacimiento viene una establecimiento como atributo antropológico esencial de la vulnerabilidad del individuo del producto de la falta de institución y la consistente necesidades de con el embargo de un proyecto de vida en permanente permanente del riesgo de fracasar y que mayormente quedara clausurado por la muerte. Uno de las probables causas de interferencia de ciudadanía es la enfermedad que reduce las capacidades y estrabaja los juegos de autonomía efectiva, produciendo una pérdida de empoderamiento social. Tal como el individuo tiene la consecuencia de su vulnerabilidad y de su mortalidad, así también sabe de su enfermabilidad lo cual tiene profunda influencia sobre su disciplinado aceptación de la medicina preventiva con sus propósitos de acordar este tema a la enfermedad mediante la medida de resguardo, todo el afán de la medicina preventiva consista en ofrecer una reducción y algún grado o lo control sobre la enfermedad de los individuos cooperando con esto programa desde su vivencia de vulnerabilidad a enfermedad y el deseo de pagar esa vulnerabilidad de medida por la enfermedad de la biotecnología utilizando desde la protección con los valores que se estos acciones de salud pública.

Medicina Tradicional

Ayurvédica

La medicina ayurvédica de la India

La medicina ayurvédica es definida como un sistema que comprende la totalidad de la armonía y el balance de la vida, teniendo en cuenta la dimensión física, emocional y espiritual del individuo.

De hecho, el carácter holístico de este sistema es una de las características que permite entenderlo como un fenómeno que involucra las fuerzas, socioculturales, políticas y económicas que influyen en el padecimiento de una enfermedad.

Ayo en Sánscrito sig vida y vida, Conocimiento. Los védas de acuerdo con Cassideth (1998), puede ser definido como himnos, ensalmos o meditaciones que, se cree, fueron truidos por los invasores arios que llegaron al subcontinente indio alrededor del 1500 a.C.

En tanto sistema científico-técnico, la medicina ayurvédica tiene varias características importantes. De hecho, las teorías en la medicina ayurvédica pueden semejarse a varias teorías en Ciencias Sociales y psicoanálisis. Se aplica, al mismo tiempo, en la validación y la experimentación como la biomedicina. En ayurvédica, en tanto es sistema médico, trata también dar el sig a la experiencia de sufrir, ya sea en el caso de que el individuo esté enfermo o curado.

La M. ayurvédica es holística, que considera que todos los aspectos de la creación están interrelacionados y son interdependientemente en una permanente sintonía.

Bibliografía

Enfoque antropológico salud y enfermedad: Laura Moreno-Altamirano, D. e. (enero-febrero de 2017). Enfoque Antropologico Salud y Enfermedad. *Reflexiones sobre el proyecto Salu-padecimiento-enfermedad-atencion: una mirada Socioantropologica*.

Enfoque antropológico de normalidad: GOMEZ CARPINTEIRO, Francisco Javier. Antropología, ciencia y otro conocimiento. Reflexión sobre el sujeto y sus conceptualizaciones. Relac. Estud. hist. soc. [online]. 2014, vol.35, n.137,

Enfermabilidad: Cienfuego, J. J. (s.f.). Enfermabilidad. Enfermedad y enfermeabilidad.

Medicina T. Ayurvedica: MORENO LEGUIZAMON, Carlos J. SALUD-ENFERMEDAD Y CUERPO-MENTE EN LA MEDICINA AYURVÉDICA DE LA INDIA Y EN LA BIOMEDICINA CONTEMPORÁNEA. Antipod. Rev. Antropol. Arqueol. [online]. 2006, n.3, pp.91-121. ISSN 1900-5407.